

Bienvenue !

Date : 7 juin 2015

Voici 6 ans déjà, la Confrérie des Gastronomes du Puy-de-Dôme inaugurerait son premier site Internet.

Mais avec le temps, ce dernier ne correspondait plus aux attentes aussi bien de nos lecteurs que des membres de notre Confrérie.

Vous voici donc sur notre nouveau site, qui nous l'espérons, vous sera agréable.

Bonne lecture à toutes et à tous.

Bien Cordialement

Le webmaster

- [Partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Pinterest\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquer pour partager sur Tumblr\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
-